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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0525/2020 )

Eingereicht am 25.02.2020 um 11:33 Uhr.

Aufstellung Grundstücks- und Immobilienkäufe seit 2008

Seit vielen Jahren werden Grundstücke und Immobilien von Seiten der Landeshauptstadt 
Hannover und ihren Beteiligungen veräußert, um Investoren die Umsetzung von Vorhaben 
zu ermöglichen. Insbesondere im Stadtbezirk Mitte wurde dabei viel gebaut, bezahlbarer 
Wohnraum ist dabei kaum entstanden, die Flächen der Stadt haben sich deutlich verringert. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover: 

1. Welche Grundstücke und Immobilien wurden seit 2008 von der Landeshauptstadt 
Hannover und ihren Beteiligungen im Stadtbezirk Mitte veräußert und zu welchem 
Verkaufspreis? 

2. Wie hoch war der jeweilige Verkehrswert im Zeitpunkt des Verkaufs und heute und wie 
hoch die jeweilige gezahlte Grunderwerbssteuer? 

3. Für welche davon betroffenen Wohnungen hat die Landeshauptstadt dabei die 
Belegrechte; welche Nachweise für welche Wohnungen hat die Stadt darüber, dass sich 
diese Wohnungen auf dem förderungsfähigen Niveau der Wohnraumförderung bewegen ? 
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